

SAFTAM: le conflit continue



Le Vice-Président de la SAFTAM ferme les portes aux travailleurs !

Depuis le début des discussions avec le Conseil d'administration de la SAFTAM, nous sommes face à un mur ! La direction **refuse de négocier** avec les Syndicats et est **CONTRE** le protocole d'accord trouvé.

Aujourd'hui, le Vice-Président a, de nouveau, refusé la discussion avec les Syndicats concernant le service minimum à maintenir en cas de grève ! Il a donc décidé de poser ce geste unique : **il a fermé la porte à TOUS les travailleurs administratifs et sociaux mettant en péril non seulement le service mais également les bénéficiaires !**

La FGTB Horval et le Setca comptent bien mettre les administrateurs devant leurs responsabilités !